

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 5. Juli 2018

---

## Sehr gute Ergebnisse beim Stadtradeln 2018

Mehr gefahrene Kilometer, mehr Teilnehmerinnen und Teilnehmer, mehr CO<sub>2</sub> eingespart und ein höherer Kilometerschnitt pro Radler – das ist das sehr gute Fazit, das zum Stadtradeln 2018 gezogen werden kann. Waren beim letzten Stadtradeln im Jahr 2016 immerhin 80 Radlerinnen und Radler gemeldet, stieg die Zahl in diesem Jahr nochmals auf 112 Teilnehmerinnen und Teilnehmer, die gemeinsam 25.685 km im Aktionszeitraum von 3 Wochen im Sattel erradelt haben (2016: 16.500 km). Durchschnittlich legten dabei alle Teilnehmer 229 km zurück (2016: 206 km) und konnten die Umwelt dabei um fast 4 Tonnen CO<sub>2</sub> entlasten (2016: 2,4 t).

Spitzenreiter unter den Teams waren in diesem Jahr die Katholischen Christen Mühlheim mit über 10.000 gefahrenen Kilometern, gefolgt vom ADFC Mühlheim und dem offenen Team der Stadt.

Die Highlights der diesjährigen Aktion bildeten wie in den Jahren zuvor die geführten Touren des ADFC, so standen unter anderem die Rückersbacher Schlucht, der Limes-Radweg nach Altstadt, eine Feierabendtour „Rund um Mühlheim“ und eine Tour in den Wetterpark nach Offenbach im Tourenbuch.

Bürgermeister Daniel Tybussek, selbst aktiv als Velofahrer an der Aktion beteiligt, freut sich: „Mein Dank geht an die zahlreichen Aktiven, die uns ein breites Interesse der Mühlheimerinnen und Mühlheimer Bürger am Radfahren signalisieren. Unsere Stadt, mit ihrer unmittelbaren Lage am Main, den zahlreichen Wäldern und dem Naherholungsgebiet, bietet dazu allen Interessierten auch beste Möglichkeiten an, auf 2 Rädern die eigene Heimat zu entdecken. Ich möchte im Besonderen auch dem ADFC Mühlheim danken, der mit seinem Tourenangebot die Aktion auch in diesem Jahr wieder maßgeblich unterstützt und geprägt hat. Ich freue mich bereits jetzt auf die Teilnahme im nächsten Jahr.“